



# 秋田東ロータリークラブ

# 輪

Ł

和

初代会長 最上義広 筆

2016-2017年度

🕏 長 大門一平 🌕 幹 事 相場宏泰

例会場 秋田ビューホテル 例会日 月曜日 12:30~13:30 事務局 秋田市中通2丁目6-1 秋田ビューホテル内 TEL018-833-5369 FAX018-833-5393

# 2017年4月10日(曇) 第2709回例会(第33回)

NO. 2243

次

司会;三浦征善副幹事

大門 一平 会長

- 1. 点 鐘
- 2. ロータリーソング「我等の生業」
- 3.「四つのテスト」唱和
- 4. 来訪ロータリアンのご紹介
- 5. 4月の誕生・結婚祝

斎藤秀光副会長

藤峯千春親睦委員

乾杯;船木 寛 元会長

\*結婚周年記念日のお祝い…平澤 孝夫 ガバナー(40年・ルビー婚式)

上村 清和 会員(40年・ルビー婚式)

大門 一平 会長 (30年・真珠婚式)

岡部 和美 会員 (30年・真珠婚式)

能登谷正人会員(10年・アルミ婚式)

- 6. お食事の時間
- 7. 会長の時間
- 8. 新会員の紹介



大門 一平 会長

推薦者;阿部真司会員

日本生命保険相互会社秋田支社 支社長 高橋 弘行 会員

9. 幹事報告

10. ニコニコニュースの時間

11. ゲストスピーチ

相場 宏泰 幹事阿部隆志委員長

ゲスト ; 秋田市消防本部 城東消防署 予防担当 佐々木 道成 氏

テーマ : 「火災への日常の心構え」

12. 点 鐘

大門 一平 会長

◎会長の時間 大門 一平 会長

# スポーツ雑感

2015 年開催のラグビーワールドカップで五郎丸選手の活躍は、みなさんもまだ記憶に新しいのではないでしょうか。4試合に出場し1トライ・7ゴールキック・12 ペナルティゴールで 55 得点をあげ、大会ベストフィフティーンにも選ばれ、翌年からはオーストラリアのプロチームに参加するなど、一躍時の人となりラグビーファンを増やしました。

私も高校ラグビーでは秋田工業高校を応援し、新日鉄釜石・神戸製鋼の試合や大学ラグビーで慶應義塾大学の優勝をテレビで見て、迫力のある試合に一喜一憂していました。やかんに入ったただの水を「魔法の水」と呼び、倒れた選手にかけると本当に魔法にかかったように立ち上がってくる姿に感動していました。しかしながら、その後は年を経るごとに大リーグの野茂選手や、ワールドカップに出るようになったサッカーへと興味は移り、久々に観戦したラグビーはスピード感を増し、トライよりもゴールキックの方が得点力を増し、ペナルティーにより一時退場など大きく様変わりをしていました。

スポーツも時代に併せて進化してゆかなければ、ファンを増やすこともできなければ選手層も厚くなりません。柔道も白と青の道着になったころは違和感がありましたが、今では選手を見分けやすいと思いますし、厳しいルール改正の中にあっても一本勝ちにこだわる日本人選手を応援しています。

サッカーにおいてもプロリーグができて現在に至るまで、多くの時間と困難があったと思いますが、ワールドカップに出ることが当たり前になった現在では、その苦労を忘れ観戦している人々が多いのではないでしょうか。私見ですが、日本の代表チームに組織力をつけてくれたトルシエ監督と、技術プラス走れる力をつけてくれたオシム監督が印象深いです。秋田のブラウブリッツの試合も、以前はヤジ将軍として罵声に近い応援が多くひんしゅくを買っていたかと思いますが、一昨年からは攻める姿と勝ちに行くチームを感じて、ホームゲームの応援に行くのが楽しみになっています。今年も出だしが好調で優勝も望めるチームとなりつつあり、プロのチームが地元にあることをうれしく思います。

最後に野球も好きなスポーツなのですが、日本のプロ野球と甲子園の高校野球については、 もっと改善できないものでしょうか。特に高校野球はこれから育ってほしい選手をつぶしてい るとしか思えません。特にピッチャーは才能のある選手を投げさせ続け、監督と親や周りのエ ゴが将来をダメにしていると感じます。WBCではプロの選手に投球数の制限をしているので すから、これから将来のある高校生にも1試合の投球制限と連日の投球を制限すれば、日本の プロ野球はもっと面白くなると思います。

## ◎4月誕生祝

	会	員			夫人・き	夫君	
3 日	櫻庭	春樹 会	会員	3 日	佐藤	文信	夫人
8 日	岩瀬	浩介 会	員	14 日	長谷	駒造	夫人
10 日	嵯峨	直司名	員	17 日	三浦	征善	夫人
16 日	長濱	浩一 会	会員	24 日	竹島	知憲	夫人
17 日	太田	敏夫 会	会員	24 日	鈴木	雅人	夫人
21 日	鈴木	雅人会	<b>員</b> 会				

## ◎4月結婚記念祝

1	日	山内	満	会員	
8	日	小林	和彦	会員	
10	日	大門	一平	会員	※30年・真珠婚式
11	日	上村	清和	会員	※40 年・ルビー婚式
15	日	岡部	和美	会員	※30年・真珠婚式
16	日	平澤	孝夫	会員	※40 年・ルビー婚式
16	日	藤井	明	会員	
27	日	能登谷	正人	会員	※10年・アルミ婚式

◎幹事報告 相場 宏泰 幹事

# 【例会変更】

秋田北RC ··· 5月 2日(火) 特別休会〃 ··· 5月 30日(火) 親睦夜例会

◇秋田東RC … 5月15日(月) 職場訪問例会

# 【お知らせ】

・昨年末のロータリー財団 100 周年記念シンポジウムにおいて、緒方貞子博士に代わって、シンポジストとして出席された財団学友の中満泉氏が、この度、次期軍縮担当上級代表(国連事務次長)に任命されました。

# 【到着】

・ザ ロータリアン 4月号

・ロータリー秋田 No.692

## ◎ニコニコニュースの時間

### • 4/3分

### 斎藤 秀光 副会長

①秋田駅ビル「トピコ」のリニューアルに伴い、弊社店舗も 3/11 にプレオープン、4/1 グランドオープンしました。売り上げも順調に推移していますのでニコニコいたします。 もちろん店の改装は櫻庭会員の七宝商事店装でございます!

②ブラウブリッツ秋田が、昨日のホーム戦にて見事勝利しましたのでニコニコいたします。

## 境田 未希 会員

10/30、七山さんと同じ誕生日に無事男の子を出産し、本日からまた秋田東ロータリークラブの一員として、皆様とご一緒させていただきます。たくさんの事に感謝し、ニコニコさせていただきます。

### 鈴木 充 会員

娘が先日、無事に中学校を卒業し、志望校に合格。そして今週、高校の入学式があるので合わせてニコニコいたします。

#### • 4/10分

#### 相場 宏泰 幹事

本日午前中、PTA会長として、入学式に出席してきました。今年は元気な1年生が例年より多く入学してきましたのでニコニコいたします。

#### 明石 浩貴 会員

先月行われました東雀会において、なみいる強豪をおさえ優勝させて頂きました。また 次回も優勝できるようニコニコさせて頂きます。

#### 阿部 隆志 委員長

先週金曜日のAKT秋田テレビ「きんよう 420」にて、弊社の「秋田の四季×美人まころん」を紹介いただきました。秋田駅こまち苑他、道の駅で好調のようです。好調を維持し、第二弾が販売できるよう願ってニコニコします。